

Der Ausflug ins Max-Ernst-Museum

Am 4. Dezember 2014 sind wir, die Kinder aus den 4. Klassen, von einem Teil des Geldes, das wir beim Weihnachtsmarkt-Verkauf verdient haben, ins Max-Ernst-Museum in Brühl gefahren. Als wir aus dem Bus gestiegen sind, sind wir durch die Max-Ernst-Allee gegangen, um direkt ins Max-Ernst-Museum zu spazieren.



Dort hat uns eine Gruppen-Führerin durchs Museum geführt. Wir haben zum Beispiel goldene und schwarze neu gestaltete Schachfiguren, getöpferte Masken und tolle Statuen gesehen. Wir durften uns auch einmal jeder eine Maske aussuchen und diese dann nachmalen und eine ausgedachte Maske aufmalen.



Danach ist die 4a ins Kunstmuseum und die 4b ins Fantasielabor gegangen. Als dann alle aufgeteilt waren, haben die 4a und die 4b beide Seifen gestaltet. Alle haben die Seifen von einer bestimmten Firma ausgepackt und geritzt. Es sind die verschiedensten Formen und Gestalten daraus entstanden. Als alle mit ihren Seifen fertig waren, sind wir durch den Schlosspark spaziert, haben ein Gruppenfoto gemacht und sind dann wieder zum Bahnhof gegangen und mit der Bahn nach Sechem gefahren.



Marie, 4a